

# BAB I. PROFIL ORGANISASI DAN TUGAS PESERTA

## A. Gambaran Umum Organisasi



*Gambar 1. 1 Kantor Kecamatan Pangkah  
Sumber : Website <http://data.tegalkab.go.id/> (2021)*

Kecamatan Pangkah adalah sebuah kecamatan yang terletak di Kabupaten Tegal Provinsi Jawa Tengah, memiliki wilayah yang terdiri dari daratan bukan pesisir dengan kemiringan datar. Kecamatan Pangkah memiliki ketinggian rata-rata mencapai 34 meter di atas permukaan laut. Kecamatan Pangkah terletak di sebelah timur Kota Slawi sepanjang 7 km.

Luas kecamatan Pangkah adalah 3.551,37 hektar terdiri dari 49,96% merupakan lahan sawah yaitu seluas 1.774,60 hektar, sementara luas bukan lahan sawah terdiri dari 1.776,77 hektar. Lahan sawah yang ditanami padi sebanyak satu kali dalam setahun seluas 233,09 hektar, sedangkan 378,69 hektar lainnya ditanami padi sebanyak dua kali setahun. Sedangkan lahan kering terdiri dari 887,57 hektar merupakan bangunan dan pekarangan, dan 586,78 hektar merupakan tegal atau kebun, 115 merupakan hutan negara dan 187,42 hektar lainnya digunakan seperti makam, lapangan, jalan, dan sebagainya.

Batas-batas kecamatan Pangkah sbb :

Sebelah utara : Kec. Tarub, Talang dan Adiwerna

Sebelah Timur : Kab. Pangkah

Sebelah Selatan : Kec. Lebaksiu dan Jatinegara

Sebelah Barat : Kec. Slawi

Terdapat sebanyak 23 desa di kecamatan Pangkah yang seluruhnya berstatus pemerintahan yang mana kecamatan ini merupakan kecamatan dengan jumlah desa terbanyak.

Di semua desa lengkap ada kepala desa dengan tingkat pendidikan perangkat desanya yang berpendidikan SD yaitu ada 3 orang, yang berpendidikan SMP ada 5 orang dan yang berpendidikan dari SMA ada 137 orang, 8 orang berpendidikan diploma, 45 orang berpendidikan Strata 1, serta 2 orang berpendidikan Strata 2. Jumlah RT di Kecamatan Pangkah sebanyak 488 RT sedangkan jumlah RW sebanyak 101 RW dengan klasifikasi desanya adalah desa swasembada. Jumlah perdukuan di Kecamatan Pangkah sebanyak 6 perdukuan. Jumlah hansip sebanyak 578 orang dengan jenis kelamin laki-laki 572 orang dan perempuan 6 orang.

### **1. Dasar Hukum Pembentukan Organisasi**

Kecamatan Pangkah Kabupaten Tegal dibentuk berdasarkan Peraturan Daerah Kabupaten Tegal Nomor 12 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Kabupaten Tegal. Berdasarkan Peraturan Bupati Tegal Nomor 73 Tahun 2016 tentang Kedudukan Susunan Organisasi Tugas dan Fungsi serta Tata Kerja Kecamatan Kabupaten Tegal dan telah diubah melalui Peraturan Bupati Tegal Nomor 21 Tahun 2021 Tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas dan Fungsi Serta Tata Kerja Kecamatan, Kecamatan Pangkah Kabupaten Tegal berkedudukan di bawah dan bertanggungjawab kepada bupati melalui Sekretaris Daerah. Kecamatan dibentuk dalam rangka meningkatkan koordinasi penyelenggaraan pemerintahan, pelayanan publik, dan pemberdayaan masyarakat desa atau sebutan lain dan kelurahan.